

Resumen del plan de participación de los padres y la familia de la escuela primaria West Gate 2022-2023

Declaración de la misión de participación de los padres y la familia

Estamos comprometidos a involucrar a todos los padres para que participen activamente en la toma de decisiones compartidas con respecto a los logros académicos y sociales de sus hijos mediante la implementación de los programas escolares y domésticos del Título I, la comunicación de objetivos, la creación de un ambiente acogedor y el establecimiento de la escuela como el centro de la comunidad.

Reunión anual del Título I

Cada año, se invita a todas las familias para que asistan a esta reunión, la cual se lleva a cabo al comienzo del año escolar. Esta reunión tiene el propósito de que ellos aprendan más sobre nuestro Programa Título I en toda la escuela y sus requisitos. Nuestra presentación se publicará en el sitio web de la escuela, antes del 10 de septiembre de 2022.

Capacitaciones para la participación de padres y familias

Utilizando como base los comentarios de la encuesta familiar, proporcionaremos las siguientes actividades para ayudar a las familias a comprender el plan de estudios estatal y las evaluaciones para ayudar a las familias a apoyar el rendimiento académico de sus hijos:

- Noche de alfabetización - para que las familias aprendan estrategias específicas para ayudar a sus hijos en casa.
- Reflex Math - Capacitación para padres Los padres aprenderán cómo usar la tecnología adaptativa Reflex en casa para apoyar las habilidades de fluidez matemática de los estudiantes.
- Noche familiar S.T.E.A.M - Los padres aprenderán cómo integrar la ciencia, la tecnología, la ingeniería, el arte y las matemáticas en su vida diaria para ayudar a motivar y apoyar el aprendizaje de los estudiantes.

Toma de decisiones compartidas

Se invitará a las familias a las reuniones durante todo el año para recibir información académica, informes y proporcionarles información sobre las formas en que la escuela, las familias y los estudiantes pueden compartir la responsabilidad del éxito de los estudiantes. Esperamos que se una

a nosotros para las reuniones de SAC, conferencias de padres, reuniones de Título I y capacitaciones para padres.

Comunicación

Utilizando sus comentarios, proporcionaremos fechas y horarios de reuniones flexibles para acomodar los horarios de trabajo. También nos comunicaremos de manera continua y oportuna utilizando una variedad de métodos, incluyendo el sitio web de nuestra escuela, DOJO, correos electrónicos, llamadas telefónicas de los maestros, la administración de la escuela y el enlace de padres; por volantes enviados a casa con el estudiante; a través de notas en la agenda de su estudiante, boletín / calendario escolar e informes académicos. Los profesores también publicarán las invitaciones en el aula de Google. Si encuentra que la comunicación no parece llegar a casa, háganoslo saber.

Accesibilidad para todas las familias

Alentamos a todas las familias a que asistan a reuniones y eventos. El personal de la escuela brindará el apoyo necesario para que todas las familias puedan participar en la educación de sus hijos. Proporcionamos documentos traducidos e intérpretes (informes académicos, folletos), cuidado de niños, espacio para reuniones accesible y varios días y horarios de reuniones. Por favor notifique a la escuela si necesita ayuda de otra naturaleza. ¡Queremos que todas las familias sean parte de la educación de sus hijos!

Voluntarios

Motivamos a las familias a ser voluntarias en nuestra escuela para ayudar a los estudiantes y maestros a ser exitosos. Para obtener más información sobre las oportunidades de voluntariado, llame al coordinador de voluntarios de nuestra escuela. Nos encantaría contar con tu ayuda.

Nuestro plan

Este plan se redactó en colaboración con las familias, el personal y los miembros de nuestra comunidad escolar. Agradecemos sus sugerencias para mejorar nuestras prácticas de participación familiar. Si tiene algún comentario puede comunicarse con la escuela. Le invitamos cordialmente para que asista a nuestra reunión anual en la primavera, dedicada para recibir aportes de todas las partes interesadas, y completar las evaluaciones de capacitación y la Encuesta de Participación de padres y familias que se envía a casa cada año.